

JOURNAL DES ANCIENS CONFINES

Kevin Milemba

En 2015, j'ai fait mon stage de 3ème à la MJC, sur une période d'une semaine.

Maintenant je suis en fac de droit à la Sorbonne à Paris! Et je fait des freestyle de temps temps sur Instagram (zamunda_squad_).

Pour l'instant, encore étudiant, mais quelques jobs d'été et boulots d'étudiant dans mon actif ! Bah, célibataire et je vis à Paris.

A la MJC, que des bons souvenirs avec des gens inoubliables !

Mon plus beau souvenir c'est lorsque, grâce à la MJC, je suis monté pour la première fois sur scène, au théâtre des feuillants, pour chanter ma propre chansons! INOUBLIABLE !

Le confinement, je le vis très bien. Je suis à Dijon, en appartement avec ma sœur et sa fille.

Je m'occupe en apprenant tout ce que j'aurai aimé apprendre en dehors des cours ! J'écris aussi des chansons et j'appelle des ami(e)s pour avoir des nouvelles et avancer dans mes projets d'après confinement.

Si j'ai un simple conseil à donner c'est d'être conscient(e)s que c'est grâce à l'effort de chacun d'entre nous à rester chez nous, qu'on sortira plus tôt.!

Apprenez des choses, c'est le moment !Cultiviez vous !

Et si c'est vraiment trop dur, une sortie brève, en respectant les consignes, est suffisante !

Ça va se jouer au mental les gars !!!!